

## Audiencia con el Santo Padre

El 28 de noviembre de 2022 el papa Francisco recibió en audiencia al prelado del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz, a quien acompañaba el vicario auxiliar de la Prelatura, monseñor Mariano Fazio.

Durante el encuentro, que se prolongó unos 30 minutos, el Prelado informó al Santo Padre sobre los trabajos de preparación del próximo congreso general extraordinario, en el que se abordará la adecuación de los estatutos del Opus Dei a las disposiciones del motu proprio *Ad charisma tuendum*. También le habló de diversas iniciativas de los fieles de la Prelatura. En este contexto, le ilustró sobre el encuentro internacional que, en el marco de los preparativos del centenario del Opus Dei, había reunido en Roma, pocas semanas antes, a responsables de setenta proyectos solidarios inspirados en el mensaje de san Josemaría.

El Santo Padre manifestó su alegría por el modo en que se está llevando a cabo el proceso de revisión estatutaria. Dijo que enviaba su bendición a los hombres y mujeres de la Prelatura y a quienes participan en sus apostolados. Asimismo, animó al Prelado a mantener el empeño por llevar a muchos, especialmente a los que más sufren, la caridad de Cristo.

[Volver al índice](#)

## Erección de Circunscripciones

### Reestructuración de las delegaciones de la región de Estados Unidos (15-VIII-2022)

Con decreto del prelado del 15 de agosto de 2022 ha sido constituida la delegación del Centro de Estados Unidos, en la que han quedado integradas las antiguas delegaciones de Chicago y Texas. La sede de gobierno de la nueva circunscripción es Chicago.